



4/20

## 防火意識を高めよう！



▲防火衣を着て、「火の用心」

円山動物園（宮ヶ丘3）において、春の火災予防運動に伴う街頭啓発が行われました。

春らしい陽気に恵まれ、多くの親子連れや観光客などが訪れる中、札幌市消防局のマスコットリスキューや円山動物園



▲マルヤマンが一日消防署長に

のマスコットキャラクターマルヤマンも駆け付け、火災予防のアピールに一役買っていました。

4/28

## 春を感じるお花見ウォーキング

中央区健康づくり元気会（越後 幸 会長）が中心となって、お花見ウォーキングが開催され、約130人が参加しました。



例年よりも肌寒い天候となったこの日、参加者は4.5キロメートル、2.5キロメートルの各コースに分かれ、中央保健センターを出発。所々に咲いた、モクレン、ウメ、サクラの花や足元の草花を楽しみながらゴール地点の北海道神宮を目指し、約1時間半のウォーキングを思い思いに楽しんでいました。

5/11

## 美しい水辺を守りたい

鴨々川第一中洲橋（南13西6）周辺において、曙地区第8町内会（笹川信雄会長）を中心に、地域住民などによる清掃活動が行われました。参加者は、ゴミ袋などを手に、川辺の枯れ枝や木々の間の落ち葉を拾い集めるなど、熱心に汗を流していました。



▲「これ拾ったらきれいになるよね？」川を守る小さな手、大きな力